Comunicado DPE/1848/18. Aseguran más de media tonelada de marihuana

Guadalajara, Jal.



Aseguran más de media tonelada de marihuana

Autor Procuraduría General de la República

Fecha de publicación 26 de abril de 2018

Categoría Estatal

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Jalisco, integra una carpeta de investigación tras el aseguramiento de marihuana, en el municipio de Hostotipaquillo.

De acuerdo con la carpeta de investigación, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), al realizar su recorrido de vigilancia en las inmediaciones del poblado denominado Tlalixtaca, en el municipio antes referido, observaron varios costales abandonados.

Por tal motivo, las autoridades castrenses, procedieron a realizar una inspección a los costales, logrando asegurar de su interior 600 kilogramos de cannabis sativa (marihuana).

Lo asegurado, fue remitido an	te el Representante S	Social de la	Federación,	en su Delegación	Jalisco,	quien
continuará con la indagatoria	por el delito contra la	a salud.				

* * * * *

Compartir